
Uscita  didattica  per  la
visione di “Io capitano”
In data mercoledì 7 febbraio 2024 le classi 3ªJT, 3ªF, 3ªB e
4ªG, accompagnate dai docenti Prof. Giovanni Quaini, Prof.ssa
Fabiana Sansone, Prof.ssa Maria Camilla Azzini, Prof. Libero
Lorenzoni, si sono recati presso “Nuovo Cinema Eden” per la
proiezione  del  film  “Io  capitano”.  Di  seguito  l’articolo
scritto dagli studenti Baruffa e Cenedella (3ªB).

“Io Capitano” è un film che narra la storia di due giovani
cugini senegalesi, Seydou e Moussa, che sognano di andare in
Europa. I due lavorano e risparmiano per pagare il viaggio, e
hanno una grande passione per la musica. Seydou è un ragazzo
più timido e riservato, Moussa è più audace e intraprendente.
Il film parla del loro percorso da Dakar fino alla costa, in
cui dovranno affrontare molteplici difficoltà lungo il loro
cammino.  “Io  capitano”  è  un  film  che  si  focalizza
principalmente sulle tematiche che riguardano molte persone in
Africa  che  vogliono  intraprendere  questo  viaggio  della
speranza,  per  cercare  una  nuova  vita  e  un  nuovo  futuro:
vengono  fatti  riferimenti  anche  altre  tematiche  come  il
razzismo oppure la diversità dei paesi africani rispetto a
quelli europei. È un viaggio che parte dal Senegal per cercare
di trovare una nuova vita in Italia o in Europa, dato che le
possibilità  nei  paesi  africani  sono  decisamente  inferiori
rispetto  a  quelle  nei  nostri  paesi  europei.  La  storia  di
questi due cugini è formata da momenti di gioia e felicità, a
momenti di tristezza in cui non sapevano se sarebbero riusciti
a completare il viaggio. Tutto questo è stato anche fatto
all’insaputa della madre di Seydou, che è stata fondamentale
per la crescita del ragazzo data la mancanza del padre: tutto
questo per dire che, a volte, l’inseguimento di un sogno è più
grande  della  propria  sicurezza  e  della  tranquillità  delle
persone  a  cui  vogliamo  più  bene.  Un  messaggio  forte  che
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sicuramente può essere molto utile ai giovani e non solo, un
messaggio che definisce le nostre paure e ci dà una soluzione,
che può sembrare folle per alcuni, per rispondere a quesiti
sulla nostra vita, come la scelta del futuro migliore. Seydou
e suo cugino hanno attraversato il deserto per un obiettivo
comune e, nonostante tutto, il pensiero di abbandonarsi a
vicenda  quando  c’erano  i  problemi  maggiori,  non  sfiorava
minimamente le loro teste: questa è un’altra dimostrazione
della forza di volontà e del significato di fiducia reciproca.
“Io capitano” è un film che stupisce perché sono situazioni
che avvengono quotidianamente in Africa e in altri paesi, ma
questa è una tematica di cui, anche nelle scuole, non si parla
molto e, di conseguenza, gli studenti non comprendono queste
situazioni.  Il  regista,  Matteo  Garrone,  è  riuscito  a  far
comprendere  le  vite  di  persone  meno  fortunate  e
contemporaneamente a dare un messaggio di forza e speranza,
accompagnando tutto questo con delle immagini molto forti ma
significative.  Consigliamo  vivamente  di  vedere  questo  film
perché è importante informarsi ma anche capire cosa accade a
non molti chilometri da noi, anche perché tutto questo accade
ancora oggi e non viene dato il massimo per aiutare persone
che  cercano  un  futuro  migliore  perse  stessi  e  le  loro
famiglie.
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-Baruffa e Cenedella (3ªB)

https://magazine.cerebotani.it/wp-content/uploads/2024/02/Immagine-2024-02-17-145635.png
https://magazine.cerebotani.it/wp-content/uploads/2024/02/WhatsApp-Image-2024-02-17-at-09.01.21-1.jpeg

